

Charte de l'intervenant de la Diversité Spirituelle

« L'Homme est d'abord esprit ». Il est plus que son corps, même s'il est étroitement lié à lui. En tant qu'animé par l'Esprit, il est universel. Un universel appelé à s'incarner, de façon originale, dans une multitude de communautés et, de façon singulière, dans chaque individu. Les interviews privilégient l'expression du ressenti de l'intervenant : comment vit-il concrètement sa foi en l'Esprit ? Quelle est sa conviction ? Comment s'est-elle formée ? Comment impacte-t-elle sa vie personnelle, sociale et professionnelle ? Quelles expériences concrètes peut-il partager, etc. ?

L'association la Diversité Spirituelle (la DS) écoute des citoyens et citoyennes qui vivent une spiritualité en actes. Par le biais de vidéoconférences, elle donne un écho à la façon dont elles ressentent, expriment et concrétisent leur réalité intérieure. Les acteurs interviewés exposent les éléments marquants de leur foi ou conviction ainsi que leurs motivations.

Les conférenciers interviennent toujours en leur nom personnel, qu'ils soient ou non, par ailleurs, membres d'une religion ou d'une minorité spirituelle ou philosophique. Il s'agit, pour la DS, de promouvoir la Valeur Esprit dans sa diversité, de rendre visible ce qui unit tous les êtres, chacun développant son originalité en complémentarité avec celle des autres.

L'intervenant reconnaît :

- les lois et principes de la République (Déclaration des droits de l'Homme et du citoyen, Constitution de 1958, etc.) et la Charte des droits fondamentaux de l'Union européenne ;
 - les valeurs de la République, notamment la liberté de conscience, de conviction et d'expression ; la laïcité ; l'égalité homme/femme ; la primauté du droit sur la force ;
 - la nécessité de l'action et du dialogue fraternels ;
 - le droit de chacun de rechercher sa propre voie vers le bonheur, dans le respect des droits d'autrui et de l'intérêt général.
- Les conférences font l'objet de montages publiés gratuitement sur la chaîne YouTube de la DS (les participants ne sont pas filmés).